

## La Pyrénéenne

## Premiers de corvée Union syndicale Premiers oubliés

Lors du confinement, tout le monde a remercié le personnel soignant d'avoir été présent pour assurer le service publique... Tous les dirigeants politique ont oublié ceux qui travaillaient dans l'ombre mais assuraient quand même le fonctionnement de la France. Nous en particulier, nous les agents du nettoyage des trains.

Nous avons pourtant demandé lors des CSE que la direction attribue une prime; refus de celle-ci...nous étions bien seuls a revendiquer cela.

**SUD-Rail** demande que la direction accorde immédiatement:

- une prime de 60€ par mois tant que dure la crise COVID
- une prime de 60€ par mois pour l'utilisation des produits anti bactériologiques et anti COVID
- le respect des normes de sécurité
- -le rattrapage de ces primes depuis le mois de mars

La direction tout comme la SNCF doivent entendre nos revendications et y répondre favorablement sinon elles seront responsables d'une nouvelle grève!

